

JEÛNEsolidaire

Activité pastorale

Un groupe classe ou une école qui le souhaite pourrait décider de vivre collectivement une activité de jeûne afin de poursuivre leur démarche de partage.

L'organisme *Développement et Paix* propose une démarche complète au lien suivant :

https://www.devpa.org/sites/www.devpa.org/files/documents/materials/devpaix_careme2013_jeunesolidaire_guide.pdf

Intentions :

-Éveiller les jeunes d'ici à la réalité des jeunes d'ailleurs qui parfois ne mangent pas à leur faim, problème d'injustice dans le monde.

-Offrir aux élèves de faire un choix en faveur de la solidarité et de recueillir des fonds pour les moins fortunés.

-Être reconnaissant de nos richesses matérielles mais aussi d'être conscient de nos richesses intérieures à partager gratuitement avec tous.